

Agregar a favoritos

 **Buscar**

Edición del Viernes, 10-Sep-10

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS

BLOGS SERVICIOS

Editorial Política Cultura Sociedad **Economía** Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes

**ESTAS EN:** MELILLA ▶ ECONOMÍA ▶ LA CIUDAD PLANTEA UN NUEVO CAMPUS COMO EJE DE DESARROLLO ECONÓMICO

# La Ciudad plantea un nuevo Campus como eje de desarrollo económico

Viernes, 10 de Septiembre de 2010, **Marcos Rober**

Me gusta



El presidente local, Juan José Imbroda, cree que podrían implantarse nuevas titulaciones siempre y cuando se ceda el edificio de Correos para las instalaciones.

El Gobierno local sigue defendiendo la necesidad de contar con un nuevo Campus Universitario en Melilla, un acicate en palabras del presidente local, Juan José Imbroda, para lograr un nuevo polo de desarrollo social y económico en la ciudad.

En este sentido, el mandatario local comentó que constituía una nueva alternativa para Melilla aunque para ello hubiera que hacer importantes inversiones en la ciudad. Imbroda recordó que en estos momentos hay muchos estudiantes universitarios que tienen problemas para acceder a un centro en la península, con lo cual podrían tener una oportunidad en Melilla. "Nosotros no queremos tener una Universidad propia pero sí un Campus mayor" señaló y añadió que el objetivo pasa por dotar de más plazas a las facultades ya existentes así como aumentar el número de titulaciones que podrían cursarse en la ciudad. "Muchos melillenses no tendrían que irse y muchos peninsulares vendrían a la ciudad", comentó.

Imbroda recordó que en estos momentos hay vigente un convenio con la Universidad de Granada (UGR) firmado en el año 2006 en virtud del cual la Ciudad Autónoma puso a disposición de la Universidad unos 800.000 euros con el fin de que la Escuela de Enfermería dejara de estar adscrita a la Cruz Roja y pasara a la UGR, algo que finalmente se consiguió.

En estos momentos hay 190 alumnos matriculados en esta escuela aunque Imbroda recordó que podrían ser muchos más si se ampliara la escuela, algo que en estos momentos es imposible en las actuales instalaciones. Además, remarcó que en el convenio firmado con la UGR se hablaba también de la posibilidad de incrementar el número de titulaciones que podrían ser cursadas en el Campus de Melilla, en particular carreras relativas al ámbito de la Salud.

"Es el momento de avanzar en estas nuevas carreras", afirmó el presidente local y puso como ejemplo la posibilidad de crear en Melilla los estudios de Fisioterapia así como otras carreras como Turismo o Ingeniería informática. "Estas son carreras que queremos que se implanten" señaló y reseñó que los mismos profesores de Enfermería podrían dar clases también en Fisioterapia. Finalmente, el mandatario local adjuntó la posibilidad de estudiar dos años de Medicina en Melilla para poder cursar el resto de la carrera en la península.

## Nuevas instalaciones

El presidente local comentó que para poder realizar estos planes era necesario dotar de nuevas instalaciones a la Escuela de Enfermería, que podrían ubicarse en el edificio de Correos, pues se encuentra abandonado en estos momentos. Imbroda remarcó que el Campus de la Salud podría ubicarse en ese edificio pues tiene más de 5.000 metros cuadrados útiles que están en desuso por ahora. De hecho, la actual Escuela de Enfermería tiene tan sólo 450 metros cuadrados, insuficiente para los alumnos matriculados en este momento.

Además, comentó que la carrera de Turismo también podría instalarse en el edificio de Correos. De este modo, Imbroda reseñó que en poco tiempo saldrá a concurso la realización de un estudio con el fin de ver las posibilidades de implantar



## ULTIMOS COMENTARIOS LO MAS LEIDO

**El Gobierno prohíbe la manifestación de guardias civiles del día 18 en Madrid**  
**GALERIAS**  
*Jose Antonio* - si estamos en democracia los guardias civiles tienen derecho a manifestarse

**Javi Navarro: "Tenemos que estar muy orgullosos"**  
*oju* - No soy muy dado a las alabanzas, pero me quito el sombrero con la aptitud de los jugadores, ...

**Presidente Obama califica como "acto destructivo" la quema del Corán**  
*alex* - yo creo k Obama es otro k se baja los pantalones frente a los musulmanes,ellos pueden asesinar...

**"Las chicas musulmanas vestimos más elegantes que las cristianas"**  
*zapatera* - las palabras clave son respeto e integración y sobre todo sentido común...

**El ME recuerda que las ayudas al estudio se pueden pedir físicamente**  
*zapatera* - si, pero todo con Internet de por medio y tratándose de enseñanzas básicas y obligatorias, d...

**CSI-F lamenta los recortes de Educación de cara al inicio del nuevo curso**  
*zapatera* - vamos, que es como si nos convirtiéramos en el tercer mundo ahora....y es que con la crisis...